



« *Si quelqu'un parle, que ce soit comme annonçant les paroles mêmes de Dieu !* »

Que dit Pierre aux Églises ?

**Une lecture continue des deux lettres de Pierre dans la Bible,
avec Jannick Corbeau et Xavier Guermonprez.**

Une série de 9 rencontres, le mardi soir une fois par mois,
dans le Centre-oecuménique d'Orléans-la-Source.

Deux intervenants, amateurs de la Bible,
apportent un commentaire méthodique et actuel.

On peut réagir et poser des questions !

Début de chaque rencontre à 20h30, et fin à 22h00.

« Les deux lettres de Pierre occupent peu de place dans le Nouveau-Testament : huit petits chapitres. Malgré leur parrainage illustre, elles n'ont guère de succès auprès des chrétiens, exception faite de quelques formules heureuses connues de tous, telles que "pierres vivantes" ou "peuple de prêtres"... Mais, on y découvre un langage et une théologie différents de ceux de Paul ou de Jean ; n'est-ce pas un rappel opportun à ne pas enfermer l'expression de la foi dans une seule façon de penser ? ... De plus, bien des chrétiens aujourd'hui se sentiront proches des destinataires de Pierre ; comme ces derniers, ils ont à vivre leur foi dans un milieu hostile ou indifférent... Les raisons ne manquent donc pas qui nous poussent à méditer ces petites lettres ! » (Édouard Cothenet)



DATES 2024-2025 :

Mardi 24 septembre 2024

Mardi 15 octobre 2024

Mardi 12 novembre 2024

Mardi 10 décembre 2024

Mardi 28 janvier 2025

Mardi 25 février 2025

Mardi 29 avril 2025

Mardi 20 mai 2025

Mardi 17 juin 2025